

Ressort: Entertainment

Über neun Millionen Zuschauer sehen Dortmund-Sieg gegen Real

Dortmund, 25.10.2012, 10:01 Uhr

GDN - Durchschnittlich 9,15 Millionen Zuschauer haben am Mittwochabend das Champions-League-Topspiel zwischen Borussia Dortmund und Real Madrid verfolgt. Die Partie hatte damit einen Marktanteil von 29,7 Prozent.

In der Schlussphase der Begegnung waren sogar bis zu 10,72 Millionen Zuschauer an den Bildschirmen dabei, wie das ZDF am Donnerstag mitteilte. Auch die Zusammenfassungen der weiteren Partien des dritten Champions-League-Spieltages im Anschluss an die Übertragung aus Dortmund stießen am späten Mittwochabend mit durchschnittlich 7,10 Millionen Zuschauern (Marktanteil: 33,8 Prozent) auf großes Interesse. Das Team von Trainer Jürgen Klopp hatte gegen den spanischen Rekordmeister Real Madrid mit 2:1 gewinnen können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1120/ueber-neun-millionen-zuschauer-sehen-dortmund-sieg-gegen-real.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com